

# Echanges épistolaires entre générations



***Des élèves d'une classe de 6<sup>ème</sup> année de la ville de Berne entretiennent une correspondance avec des aînés de l'Oberland bernois.***

Pendant quatre mois, 22 élèves de la classe 6b de l'école de Wylergut à Berne ont échangé au moins quatre lettres avec des seniors de l'Oberland bernois âgés entre 61 et 87 ans. Au total, 230 lettres ont été envoyées. En conclusion du projet, les aînés se sont rendus à l'école de Wylergut où les participants ont eu l'occasion de se rencontrer en face-à-face.

Quelques avis provenant des enfants:

- « Je trouve que les médias devraient parler de notre projet et dire que les jeunes trouvent que les personnes âgées ne sont pas si ennuyeuses et tout ça ».

- « Je vais aussi souvent à la montagne et nous avons tous deux constaté que nous partageons de beaux souvenirs du même lac et de la même alpe. »
- «Ce qui est également intéressant, c'est de prendre conscience des intérêts parfois divergents et parfois pas si différents. »

## **Objectif**

Entrer en contact les uns avec les autres, apprendre le respect, la tolérance et la compréhension réciproques.

## **Organisme responsable**

Pro Senectute

[www.pro-senectute.region-beo.ch](http://www.pro-senectute.region-beo.ch)

## **Contact**

Werner Schläfli

3601Thoune, tél. 033 226 60 60

[werner.schlaefli@be.pro-senectute.ch](mailto:werner.schlaefli@be.pro-senectute.ch)

## **Déroulement**

D'octobre 2008 à mars 2009